

Mein Auslandsaufenthalt an der Chung-Ang University in Seoul, Südkorea, war einer der bereicherndsten Erfahrungen meines gesamten Studiums, im Folgenden möchte ich auf die Organisation des Aufenthalts, die Betreuung und meine akademischen Gewinne eingehen.

Betreuung durch das Akademische Auslandsamt (AAA) und die Chung-Ang University

Die Unterstützung des AAA war sehr professionell und ich erhielt umfangreiche Informationen über das Verfahren, die notwendigen Dokumente und alle Fristen. Falls Fragen bestanden, stand mir das AAA auch jederzeit durch Beratung zur Verfügung.

Vor Ort in Seoul war die Betreuung ebenfalls sehr gut ab dem Zeitpunkt meiner Ankunft auf dem Campus. Das International Office der Chung-Ang University war während meines gesamten Aufenthaltes ein zentraler und zuverlässiger Ansprechpartner bei Problemen und Fragen.

Vorbereitung, Nachbereitung und Organisation vor Ort

Die Vorbereitung auf meinen Aufenthalt begann etwa ein Jahr im Voraus. Für die Bewerbung, die Zusammenstellung der Dokumente und die Beantragung des Visums stellten sowohl die Chung-Ang University als auch das AAA Leitfäden zur Verfügung.

Vor Ort auf dem Campus lief die Organisation, wie auch unter anderem der Einzug in das Studentenwohnheim, reibungslos. Die Anmeldung zu Kursen erfolgte über ein benutzerfreundliches Online-System, und die Lehrveranstaltungen waren klar strukturiert.

Die Nachbereitung war ebenfalls organisiert. Es wurden klare Leitfäden bereitgestellt zu Anrechnung der Kurse.

Bedeutung des Auslandsaufenthalts für mein Studium

Das Auslandssemester war eine enorme Bereicherung für mein Studium, ich konnte mein Fachwissen erweitern, indem globale Themen aus einer koreanischen Perspektive beleuchtet wurden. Außerdem hatte ich die Gelegenheit interkulturelle Kompetenzen zu erwerben und meine Sprachkenntnisse im Englischen zu verbessern.

Erweiterte und neu erlernte Fähigkeiten

Durch den Auslandsaufenthalt konnte ich meine Kommunikationsfähigkeiten weiterentwickeln, vor allem durch intensive Gruppenarbeiten und Gruppendiskussionen. Außerdem lernte ich Anpassungsfähigkeit und Flexibilität in einem fremden Umfeld. Diese Erfahrungen haben meine Offenheit und mein Verständnis für andere Lebensweisen stark gefördert.

Prägende Eindrücke

Besonders prägend war die herzliche Gastfreundschaft der Koreaner für mich. Obwohl Seoul eine Millionenmetropole ist, ist die traditionelle Komponente des Landes nicht verloren gegangen. Seoul ist eine Stadt mit endlosen Möglichkeiten und eine beeindruckende Mischung aus Tradition und Innovation und Stadtleben und beeindruckender Natur.

Zusammenfassend kann ich sagen, dass mein Auslandsaufenthalt an der Chung-Ang University eine unvergessliche Erfahrung war. Ich bin dankbar für die Eindrücke, die ich erleben durfte, die mich akademisch und auch persönlich weitergebracht haben.

Außerdem bin ich auch dankbar für die professionelle Organisation durch das AAA und die Chung-Ang University und würde jedem Studierenden empfehlen, diese Chance wahrzunehmen.